

CAMPS FÜR STUDIERENDE 2016/2017

NEUJAHRSKURS | CASA MOSCIA

Mit Jesus unterwegs bleiben

Am Anfang des Weges mit Jesus ist die Begeisterung oft gross. Mit ihm in den Herausforderungen des (Studenten-)Alltags unterwegs bleiben ist nicht so einfach. Gemeinsam schauen wir Texte aus dem Johannesevangelium an, die uns einladen, in allem und trotz allem mit Jesus zu leben. Geschichten aus der weltweiten Studentenarbeit sowie Nachdenken über unseren persönlichen Umgang mit der Bibel werden integriert.

Die Referentin, Sabine Kalthoff, leitete viele Jahre die Hochschul-SMD und ist heute verantwortlich für Bibelstudium und Verkündigung in der IFES, dem internationalen Netzwerk von christlichen Studentenbewegungen, zu dem auch die VBG gehört.

Zusammen mit rund 70 Studierenden aus der ganzen Schweiz ausspannen und geniessen, Tiefgang erleben und Impulse für den Glauben erhalten - darum geht es im Neujahrskurs.

- 27. Dezember 2016 bis 1. Januar 2017
- ab CHF 270.-

Anmelden bis 30. November 2016:
www.vbg.net/neujahrskurs



EUROPA-KONFERENZ | ASCHAFFENBURG (D)

Student Evangelism Conference «Presence»

Wie rede ich mit meinen Kollegen über den Glauben? Was für Argumente sprechen für eine christliche Weltanschauung? Wie pflege ich im Hochschul-Alltag meine Gottesbeziehung?

Mit rund 2000 christlichen Studierenden aus ganz Europa erlebst du eine unvergessliche Osterzeit und tankst Energie für den Hochschul-Alltag - in Plenumsveranstaltungen, mit Vorträgen, bei verschiedenen Workshops und in den Kleingruppen. Hinter der Konferenz steht die Dachorganisation IFES (International Fellowship of Evangelical Students).

- 13. bis 18. April 2017
- Euro 165.- (Frühbucher bis 31.12.16: Euro 145.-)

Anmelden bis 3. März 2017:
www.vbg.net/presence



ORA ET LABORA 1 & 2 | CAMPO RASA

Gott im Alltag erfahren

Beten und Arbeiten im idyllischen Tessiner Bergdorf: Am Morgen praktische Arbeiten erledigen, am Nachmittag Freizeit geniessen. Mit Morgen- und Abendliturgie, gemeinsamen Zeiten der Stille und hoffentlich vielen praktischen Gottesbegegnungen, die über das Lager hinaus in den Studienalltag hinein reichen.

- 24. Juni bis 1. Juli 2017 (Ora et Labora 1)
- 9. bis 16. September 2017 (Ora et Labora 2)
- ab CHF 160.-

Anmelden bis 15. Mai bzw. 31. Juli 2017:
www.vbg.net/oraetlabora



reVISIO | CASA MOSCIA

Das Leben entdecken

Innehalten und zur Ruhe kommen am Lago Maggiore. Sich Zeit nehmen für die existenziellen Fragen des Lebens. Inspiriert werden vom radikalen Lebens- und Gesellschaftsentwurf, der sich in den Gleichnissen des Jesus von Nazareth präsentiert. Herausfinden, wofür mein Herz schlägt.

Das reVISIO ist beschränkt auf 25 Personen - frühzeitige Anmeldung empfohlen!

- 2. bis 8. September 2017
- ab CHF 362.-

Anmelden bis 31. Juli 2017:
www.vbg.net/revisio



Die VBG ist eine Bewegung von Studierenden aus verschiedenen Kirchen, die ein gemeinsames Anliegen verbindet:

Ein lebendiger Glaube, der andere ansteckt.

www.vbg.net/studium



vbG Studium

1. Als christliche Studierende zusammenkommen

Hat deine Hochschule eine christliche Gruppe?
www.vbg.net/hochschulen

2. Fragen auf den Grund gehen und ein christliches Denken entwickeln

Drei Fragen für einen Glauben mit Herz & Hirn
www.vbg.net/fragen

3. Den Alltag als Berufung entdecken

Vier Übungen für einen Alltagsglauben
www.vbg.net/alltag



«Durch die VBG wurde mir bewusst, dass man im Glauben Fragen stellen darf. Dass ich etwas kritisch hinterfrage und mit anderen Leuten um Antworten ringen kann, bereichert mein Leben. Es hilft mir, meinen Glauben authentisch zu leben.»

(Barbara, HF Bern)

«Die VBG gibt christlichen Studierenden die Möglichkeit, sich kennenzulernen und Beziehungen aufzubauen. Das ist sehr wertvoll, denn manchmal ist es nicht einfach, im Alltag für das einzustehen, was man glaubt; vor allem im wissenschaftlichen Kontext. Man kann zusammen Fragen auf den Grund gehen, zusammen hinterfragen, aber auch füreinander im Gebet eintreten und Gott loben. Die VBG vernetzt Christen aus verschiedenen kirchlichen Hintergründen. Das hat meinen Glauben gestärkt, erfrischt und mein Bild von Kirche positiv verändert und mich offen gemacht für anderes.»

(Julia, ZHAW Winterthur)



«In der VBG habe ich erfahren, dass sich der Glaube und Gottes Wirken nicht nur in der Kirche, sondern an jedem Ort und in jeder Aufgabe offenbaren kann. Zudem kann die VBG eine Plattform bilden, um an der Universität oder Hochschule zur Diskussion über den Glauben anzuregen und die Studierenden zum Nachdenken zu bringen. Und schliesslich gibt es da noch die persönlichen Kontakte, Gespräche, gemeinsamen Gebete und Freundschaften innerhalb der VBG, die mich prägen und ohne die meine Studienzeit sehr viel weniger schön und erfahrungsreich wäre.»

(Mathias, Uni Basel)

